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Летняя библейская школа 2017 года, главной 
темой которой стала «Сила» (Oт Иоанна, 14:12), 
была организована детской воскресной школой. 
Ее открытие состоялось 30 июля 2017 года, а 
продолжалась она до 2 августа. Телевизионные 
программы ,  посвященные  этому  событию, 
транслировались в прямом эфире, так что к ним 
присоединились дети из многих филиалов церкви, 
включая Тэджон, Гуми, Восточный Кванджу, 
Муан, Чхонан, Кванджу, Сеозан, Нью-Кванджу, 
Пхохан, Сокчо, Кёнджу, Вонджу, Ансеонг и Тэгу 
Манмин церкви.

30 июля, в день открытия, пастор Суджин Ли 
(фото 1) проповедовала на тему «Сила». Она 
объяснила основы понятия «сила» и призвала 
детей не порочить себя грехом, а, живя по воле 
Божьей, благодарить Бога, Который совершает 
в этой церкви великие чудеса и знамения через 
пастыря. 
Утром 2-го дня проповедовала и вела молитву 

пастор Миёнг Ли (фото 4). Она свидетельствовала 
об исцелении брата Джей Ву Ли от ожогов (церковь 
Восточный Кванджу Манмин). Она просила 
детей, не забывая о любви пастыря и жертве, через 
которую он являет силу, проявлять благость и 
послушание в своих поступках. 
Утром 3-го дня состоялось десятое по счету шоу 

талантливых детей «Манмин». Гран-при на нем 

завоевала юношеская танцевальная группа «Сила» 
(церковь Гуми Манмин), которая исполнила 
джаз-танец; золотой приз был вручен группе 
«Святой огонь», исполнившей гимнастическую 
композицию с лентами; серебряного приза была 
удостоена постановка в исполнении группы «Сила 
перевоссоздания»; а бронзовым призом отмечена 
музыкально-инструментальная композиция в 
исполнении ансамбля «Сияющий». 
Пастор Юнжи Хан из церкви Гуми Манмин, 

дети из которой завоевали гран-при, сказала: 
«Члены группы испытали на себе силу пастыря, 
исцелившись от тяжелого атопического дерматита 
и желтухи. Они сами поставили перед собой цель 
выиграть гран-при и готовились к этому, постясь и 
молясь». 
В  тот  же  день  пастор  Хисан  Ли  (фото  3), 

в  сопровождении  хора  «Сила»  Комите та 
исполнительских искусств, пела песню «Сила 
Иисуса». А  в  своем  коротком послании она 
призывала их иметь доброе сердце, способное 
думать о других; затем она возглавила поклонение 
в  полноте  Святого  Духа .  Они  поклонялись 
Господу со всей пылкостью, исполнив в конце 
песню «ИИСУС». 
Утром 4-го дня президент Молитвенного центра 

«Манмин» Бок Ним Ли (фото 2) возглавила 
молитвенное служение в полноте Святого Духа. 

Она пригласила учителей возглавить ролевую игру 
об очищении сердца от всех элементов неправды. 
А когда она молилась за детей с платком Божьей 
силы (Деяния, 19:11-12), они покаялись в том, 
что причиняли другим неудобства, испытывали 
неприязнь, говорили слова и совершали поступки, 
порожденные  неправдой .  У  них  появилось 
большое желание уподобиться Господу, Кто есть 
сама Благость. 
Директор детской воскресной школы, пастор 

Минкюнг Джо (фото 5), сказала: «Погода была 
благоприятной для проведения летней библейской 
школы. Она дала детям прекрасную возможность 
еще больше возжаждать познания духовного мира. 
Я благодарю всех, кто проповедовал, участвовал в 
поклонении и молился за детей. Я также выражаю 
благодарность всем людям, которые заботливо и с 
любовью помогали нам». 
В этом году, в частности , дети осмотрели 

аквариум со сладкой водой Муана, в которой 
вместе ,  в  одной  воде ,  плавают  морские  и 
пресноводные рыбы. Соленая морская вода у 
церкви Муан Манмин превратилась в сладкую 
питьевую воду по молитве пастора д-ра Джей 
Рока Ли; вот этой сладкой водой Муана наполнен 
аквариум. Они также больше узнали о зарубежных 
крусейдах д-ра Ли и о силе Божьей, явленной на 
них. 
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«Мне хотелось бы уподобиться Господу!»
Летняя детская библейская школа 2017 года



«И сказал: если ты будешь слушаться гласа ГОСПОДА, 
Бога твоего, и делать угодное пред очами Его, и внимать заповедям Его, и соблюдать все уставы Его, 

то не наведу на тебя ни одной из болезней, которые навел Я на Египет, ибо Я ГОСПОДЬ, целитель твой» 
(Исход, 15:26).

Бог Целитель (2)

Каждый человек, разрешив проблему греха и 
уверовав в Бога, может быть исцелен от любой 
болезни, ведь для Бога нет ничего невозможного. 
А теперь, давайте, исследуем, что нужно делать, 
чтобы получить исцеление.  

Во-первых, вы должны как можно быстрее 
разрушить стену грехов    
В Книге пророка Исаии, 59:1-2, говорится: 

«Вот, рука ГОСПОДА не сократилась на то, 
чтобы спасать, и ухо Его не отяжелело для того, 
чтобы слышать. Но беззакония ваши произвели 
разделение между вами и Богом вашим, и грехи 
ваши отвращают лицо Его от вас, чтобы не 
слышать». 
Это означает, что стена греха между вами и 

Богом не дает вам получить ответы от Него. 
Поэтому, чтобы испытать на себе Его работу, вам 
следует сначала искренне покаяться в грехах, 
отвратиться от них и разрушить стену греха. В 
чем же именно вам следует каяться? 

1) Вы должны покаяться в том, что не верили в 
Бога, не принимали Иисуса Христа.
Бог  –  наш  Творец ,  и  Он  любит  нас .  Он 

пожертвовал Своим Единородным Сыном, чтобы 
искупить нас. Если вы не признаете или не 
верите в эту величайшую Божью любовь, то вы 
совершаете самый большой грех. Осознав это, вам 
следует покаяться в том, что вы не верите в Бога, 
и принять Иисуса Христа. Тогда Бог даст вам в дар 
Святого Духа. Как только вы получите Святого 
Духа, легкие болезни могут быть сожжены огнем 
Святого Духа, и вы немедленно очиститесь. 

2) Если вы приняли Господа, но у вас есть 
болезни, то вам следует раскаяться в том, что в 
вас не было истинной веры.
Хотя вы своими устами провозглашаете веру в 

Бога и ходите в церковь, вы не тверды еще в своей 
вере в Бога и, возможно, еще не приняли в сердце 
Господа своим Спасителем. Быть может у вас есть 
сомнения в исцелении через Святого Духа или у 
вас есть проблемы, в решении которых вы больше 
полагаетесь на мир, чем на Бога. 
Во 2-й книге Паралипоменон, в 16-й главе, 

говорится о царе Асе, который верил в Бога и 
испытал на себе удивительные деяния Божьи 
в начале своего правления. Однако позже он 
совратился и отдалился от Бога. Во 2-й книге 
Паралипоменон, 16:12, сказано: «И сделался 
Аса болен ногами на тридцать девятом году 
царствования своего, и болезнь его поднялась 
до верхних частей тела; но он в болезни своей 
взыскал не ГОСПОДА, а врачей». 
Бог – наш Отец. Он полон любви, и Он – 

Всемогущий Бог. Если в вас есть истинная вера в 
Бога, то вы будете зависеть только от Бога. Если 
же вы надеетесь на мир, то это указывает на то, 
что в вас нет веры в Бога. 
Если вы оказались в такой ситуации, то вам 

следует покаяться в том, что вы до конца в Бога не 
верили. И вам следует полагаться только на Бога, 
показав свою духовную веру в Него. Тогда Он 
обязательно ответит вам. 

3) Вам следует покаяться в том, что вы не 
исполняли Божьих повелений.

В 1-м послании Иоанна, 5:3, говорится: «Ибо 
это есть любовь к Богу, чтобы мы соблюдали 
заповеди  Его; и  заповеди  Его  нетяжки». В 
Притчах, 8:13, в первой половине стиха, написано: 
«Страх ГОСПОДЕНЬ – ненавидеть зло». Вы и 
говорите, что верите в Бога, и любите Его, но 
если вы живете в грехе, то это – обман (1-е посл. 
Иоанна, 2:4). 
Вы не сможете получить благословения и 

ответы на ваши молитвы об исцелении , не 
стараясь исполнять Божьих повелений, которые 
говорят вам, что делать, а что нет, что хранить, 
а что отбросить. Так что вам следует покаяться 
в том, что вы не исполняли его повелений, не 
любили ближних и не проявляли верности в 
труде. Если вы покаетесь и будете жить по Слову 
с любовью к Богу, то Он исцелит вас и ответит 
вам. 

4)  Вам  следует  покаяться  в  том ,  что  вы 
старались пожать то, что не сеяли.
В Послании к Галатам, 6:7, сказано: «… Что 

посеет человек, то и пожнет». Это значит, что 
вам следует сеять с верой пред Богом, если 
вы желаете получить благословение от Бога. 
Другими словами, вам нужно посеять семена 
времени, усилий и энергии. Например, вы должны 
поклоняться и молиться в духе и истине, преданно 
трудиться для Царства Божьего, давать десятины 
и пожертвования из благодарности. 
В Евангелии от Матфея, 6:21, говорится: «Ибо 

где сокровище ваше, там будет и сердце ваше». Бог 
принимает благоухание вашего сердца, которое 
содержится в ваших поступках, и оно важнее 
для Него, чем сами поступки или количество 
денег. Если вы угодите Богу благоуханием своего 
сердца, своей верой и любовью, то ответы и 
благословения придут быстро. 
Если вы любите Бога, то вы будете с усердием 

сеять семена веры даже тогда, когда у вас не будет 
особых проблем. Ведь вы так благодарны за свое 
спасение, за любовь и благодать Бога. Вы будете 
размышлять, говоря при этом: «Чем я еще могу 
воздать за данную мне благодать?» С такими 
мыслями в сердце вы будете горячо молиться, 
преданно трудиться и давать пожертвования 
Богу. Чем больше было посеяно, тем больше будет 
благословений. Если у вас есть проблема, которая 
требует особого ответа, то вы должны сеять 
семена веры, прилагая еще больше усилий.

Во-вторых, в вас должна быть духовная 
вера в то, что вы будете исцелены    
В Книге пророка Исаии, 53:5, написано: «…

и  ранами  Его  мы  исцелились». Иисус  был 
абсолютно безгрешным. И тем не менее, Он 
был  мучим  и  пролил  Свою  драгоценную 
кровь, чтобы искупить нас от греха. Если вы 
просите об исцелении с верой в любовь Господа 
Искупителя, то вам следует утверждать, что вы 
уже исцелились, радоваться и благодарить за это. 
Тогда Бог даст вам духовную веру, необходимую 
для того, чтобы получить ответы.
Но помните, что время, когда придет ответ, 

не одинаково для каждого человека. Некоторые, 
приняв молитву, сразу же исцеляются, а другим, 
чтобы полностью исцелиться, нужно больше 
времени. Бог действует, принимая во внимание 
сердце и ситуацию каждого. Предположим, что 
человек, получив исцеление, будет стабильно 
жить христианской жизнью. В этом случае, 
если в нем есть хоть малая вера, он может быть 
исцелен мгновенно. Некоторые люди исцеляются 
постепенно, по мере того как растет их вера, тогда 
как другие получают исцеление только после того, 
как становятся зрелыми в вере. Это объясняется 
тем, что спасение душ – это конечная цель Бога, 
которую Он преследует, исцеляя людей. Поэтому, 
даже притом, что вы исцелились, если вы опять 
согрешите, вы можете вновь заболеть. 
В Евангелии от Иоанна, 5:14, Иисус говорит: 

«Вот, ты выздоровел; не греши больше, чтобы не 
случилось с тобою чего хуже». Другими словами, 
Он говорит, что, хотя вы и исцелились по вере, 
ваша болезнь может ухудшиться, если вы опять 
начнете грешить. Поэтому очень важно после 
исцеления стараться жить по Слову Божьему. 
Только тогда, когда вы просите с истинным 
сердцем, Бог может намного быстрее дать вам 
ответы и многие обильные благословения. 

Дорогие братья и сестры во Христе, если 
вы всем сердцем верите в Бога и каетесь, то 
совершить  снова  тот  же  самый  грех  вы  не 
сможете. Возможно, что в своей жизни вы не 
всегда можете следовать Слову. Но если вы 
молитесь и очень стараетесь, то Бог даст вам 
силу, чтобы вы жили по Слову Божьему. Он даст 
вам духовную веру, исцеление и ответы. Он 
благословит вас преуспеванием души, и вы будете 
здравствовать и преуспевать во всем. А после 
того как эта земная жизнь подойдет к концу, Он 
поведет вас на Небеса. 
Я призываю вас помнить о том, что спасение 

гораздо важнее исцеления и ответов. Я молюсь во 
имя Господа, чтобы вы получили ответы на все 
свои молитвы.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Мир злых духов
Прежде чем Бог начал Свои масштабные дела творения, Он сотворил духовный мир и многих духовных существ в нем. 

И чтобы обрести истинных детей, с которыми Он мог бы разделить Свою любовь навеки, 
Он допустил существование мира злых духов для возделывания человечества. 

В  д у хо в н ом  м и р е  Б о г  с о з д а л 
д у ховны х  с уще с т в  –  а н г е лов  и 
х е р у в и м о в .  Он и  бы л и  х о р ошо 
организованы и следовали строгому 
п о р я д к у  т а к ,  ч т о бы  и д е а л ь н о 
исполнять все повеления Бога. Их было 
бесконечное множество. Из всех ангелов 
трех женщин-архангелов, служивших 
Богу Троице, Бог наделил человеческой 
природой. Одной из них была люцифер, 
которая  также  служила  Богу.  Она 
прославляла Бога красивым голосом, 

играя на разных инструментах, и она 
угождала Богу сладострастием своих 
слов. Она была очень любима Богом, и 
она наслаждалась своим авторитетом и 
почестями, которые у нее были. 
С п у с т я  в р е м я ,  п р и р о д н о е 

человеческое высокомерие восстало 
в  люцифер,  и  она  пожелала  стать 
подобной Богу. Она собрала духовных 
существ и подняла бунт против Бога. 
Драконы, которые окружали Божий 
престол, треть всех ангелов и большое 

количество херувимов также приняли 
участие в бунте. Однако, потерпев 
неудачу, все они были ввергнуты в 
преисподнюю. 
В первый день сотворения, после 

того как Бог отделил свет от тьмы, Он 
выпустил из преисподней люцифер, 
драконов и некоторых падших ангелов.
На второй день, после сотворения 

тверди, Он отвел для них пространство, 
и люцифер основала в нем свое царство, 
организовав мир злых духов. 

Люцифер стоит во главе мира злых, и под 
ее началом – две группы, которые стараются 
сорвать служение Бога Троицы и помешать 
Ему. 
Люцифер управляет своим царством с 

помощью двух групп существ. В одну из 
них входят драконы и их слуги, а другая 
группа состоит из сатаны и дьявола. Эти две 
группы злых духов исполняют приказания 
люцифер. И вот, люцифер поставила слуг 

драконов выше рангом, чем дьявола. Она 
обещала это драконам, чтобы привлечь их 
на свою сторону, когда планировала бунт. 
Таким образом у дьявола в мире злых 

духов самый низкий чин. Конечно же 
к самому низкому рангу принадлежат 
демоны ,  однако  демоны  изнача льно 
отличаются от других злых духов; так что 
они не находятся на вторых небесах, они 
находятся на земле.

Люцифер, глава злых духов, участвует в делах 
злых духов и управляет ими 

Мир злых духов был разрешен после бунта люцифер

Люцифер

Драконы

Слуги драконов

Сатана

Дьявол

Иерархия царства 
злых духов

1) Люцифер – глава мира 
    злых духов   

Падшая люцифер может все делать 
сама, однако она обычно управляет 
миром тьмы из-за кулис. Через культуру 
этого мира, и особенно через музыку, 
она старается контролировать сердца 
и умы людей. Люди под ее влиянием, 
сами  того  не  осознавая ,  думают  и 
поступают так, как того хочет люцифер. 
В  настоящее  время  внешний  вид , 
прически и даже макияж становятся все 
более и более провокационными. Это 
– результат того, что люди попали под 
влияние люцифер. 
Кроме того, светская культура все 

более  активно  распрост раняе тся 
посредством телевидения и интернета, 
и  т а к им  обра зом  люди  быс т р е е 
п рон и к аю т ся  г р ехом .  Люцифе р 
подстрекает этих людей и побуждает 
их  противостоять  Богу.  Люцифер 
использует все средства, чтобы обмануть 
людей и заставить их поклоняться ей.

2) Драконы и их слуги     

Люцифер  также  действует  через 
драконов. Люцифер дает приказания 
драконам, а они, в свою очередь, отдают 
приказания  своим  слугам .  Это  не 
значит, однако, что они каждую минуту 
получают команды от люцифер. 
Например, люцифер желает, чтобы 

ей поклонялись, и драконы хотят того 

же самого. Поэтому с древних времен 
драконы побуждают людей во многих 
странах создавать образы драконов и 
поклоняться им.
Херувимы ,  которые  последовали 

за драконами во время мятежа, стали 
слугами драконов. Их первоначальный 
прекрасный внешний вид изменился и 
стал уродливым, похожим на звериный. 
На это указывает 11-я глава Книги 
Левит, где перечисляются животные, 
которые отвратительны для Бога. Это 
как раз те животные, которые имеют 
такие же форму и вид, как падшие 
херу вимы .  Некоторые  болезни  – 
это работа слуг драконов. Когда вы 
молитесь об исцелении болезней, вы 
можете видеть, как иногда из людских 
тел выскакивают мыши. А порой из них 
выходят животные в виде свиньи. 
И еще: драконы через своих слуг 

провоцируют злых людей совершать 
необычайно жестокие преступления, в 
том числе и такие, как торговля людьми 
и убийства. В зависимости от того, 
какое животное из числа слуг драконов 
побуждает к совершению преступления, 
зависят  и  его  последствия .  Дело  в 
том, что животным присущи разные 
качества , и они могут различаться 
степенью  жестокости ,  хитрости , 
нечистоты и омерзительности. 

3) Сатана и дьявол 
  
У  сатаны  такие  же  способности , 

как у люцифер, поэтому он наносит 
вред людям, подстрекая и разжигая 
зло в их мыслях и оказывая влияние 
на их мышление, и, кроме того, он 
приносит  людям  болезни .  Сатана 
постоянно распространяет в воздухе 
свои  порочные  мысли  и  дела .  Это 
напоминает воздушные волны, так 
что сатана насаждает дела тьмы через 
мыслительный процесс тех людей, чьи 
«частоты» настроены на получение 
его сигнала. В этом случае неправда и 
плотские качества человека выполняют 
роль приемной антенны. 
Дьявол заставляет людей претворять 

в  действие  мысли ,  порожденные 
неправдой (1-е посл. Иоанна, 3:8). Дьявол 
также насылает испытания и страдания, 
которые являются ценой за совершенный 
грех. Дьявол не работает внутри людей. 
Мысли, порожденные неправдой, – 
это следствие влияния сатаны, а когда 
греховные качества активизируются в 
сердце, тогда начинает работать дьявол. 
Дьявол, будоража греховные качества, 
в конечном итоге, заставляет людей 
делать дела неправды (Посл. к Галатам, 
5:19-21). Работа дьявола может толкнуть 
их на такие ужасные преступления, 
которые люди не должны совершать 
никогда. 
Как сказано в Послании к Ефесянам, 

6:10-13, чтобы восстать против козней 
дьявола ,  мы  должны  укрепляться 
Господом и облечься во всеоружие 
Божье.
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4 Свидетельства

Я  я в л я ю с ь  р у к о в о д и т е л е м 
пат рульной  дивизии  «Дангок» 
полицейского управления Гванак. 
30 июня  2017 года  я  был  назван 
обра зцовым  г о сударс т венным 
служащим и получил благодарность 
п р е м ь е р - м и н и с т р а .  У  м е н я 
есть  более  сорока  наград  в  знак 
признания  моего  вклада  в  дела 
государства. По благодати Божьей я 
получил огромные благословения, 
которые превышают все то, что я 
действительно заслужил, работая в 
течение тридцати лет.
В ноябре 1993 года, через несколько 

лет после того, как я стал членом 
Центральной церкви «Манмин», я 
участвовал в подавлении бунта в 
храме Джогиеса. Грузовая машина, 
с установленной на ней лестницей, 
была опрокинута, и я и мои коллеги 
упали с высоты пятнадцати метров. 
Но я совсем не пострадал в этом 
происшествии. Я был полностью 
защищен. И впоследствии я старался 
жить  по  Слову  Божьему,  следуя 
прекрасным наставлениям моего 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли.
В о  в р е м я  д е ж у р с т в  я 

с т а л к и в а л с я  с о  м н ож е с т в ом 
происшествий. Прежде, из-за своей 
самоправедности, я часто впадал в 
гнев, но с определенного момента я 
начал рассматривать людей, которые 
пришли в полицейский участок, как 
души, которые более ценны, чем весь 
этот мир. Я стал спрашивать у них, 
хотят ли они воды. А также уточнял, 
какую воду они предпочитают – 
горячую или холодную. Я относился 
к  ним  с  добрым  сердцем ,  и  мои 
добрые поступки очень трогали их. 
Иногда люди брали меня за руки и 
плакали. 
Как-то одного человека заключили 

под стражу. И когда он поднял бунт, 
то десять полицейских не смогли 
одолеть  его.  Он  был  осужден  в 
общей сложности на тридцать лет 
тюремного заключения. Он кричал, 
грыз крышки от бутылок и чайников. 
В какой-то момент мне вспомнилось 
свидетельство о том, что люди с 
психическими  расстройствами , 
одержимые демонами, и даже громко 
лающие собаки боятся фотографии 
старшего пастора.
Я вошел в камеру заключения, 

чтобы встретиться с ним, держа при 

себе фотографию старшего пастора. 
Когда я вошел, он громко кричал 
и метался по камере. Но, как я и 
ожидал, когда он увидел фотографию, 
он не смог смотреть прямо в глаза 
пастырю и пытался избежать этого. 
Он забился в угол камеры и старался 
спрятаться.  Я  проповедовал  ему 
Слово Божье, обнимал его и молился 
за него со слезами. Я отнесся к нему 
с любовью Господа. В конце концов 
он изменился и даже отправил мне 
письмо из тюрьмы.
В  его  письме  говорилось :  «Я 

тридцать  лет  был  связан  цепью 
греха. Я благодарю Бога, Который 
ра зорва л  э т у  цепь .  Я  полу чил 
большое благословение через книгу 
«Откровения о Вечной Жизни перед 
Смертью», которую вы мне дали. Я 

передал книгу другим заключенным, 
и  они  прочитали  ее  и  получили 
утешение от Бога». Когда я прочитал 
письмо, я заплакал.
В  2 016  г од у  бы ло  пол у чено 

с о о бщ е н и е .  В  н е м  ш л а  р е ч ь 
о  же нщ и н е ,  к о т о р а я  ж и л а  в 
заброшенном доме в течение десяти 
лет. Она поджигала дом и угрожала 
соседям. Я прежде всего сообщил об 
этом случае в свой головной офис, 
чтобы эта женщина могла получить 
финансовую и административную 
помощь.  Я  также  пошел  к  ней  и 
помолился за нее с платком, над 
которым ранее помолился старший 
пастор (Деяния, 19:11-12). А также 
передал ей книгу – свидетельство 
старшего пастора и купил для нее 
еду. Я заботился о ней как духовно, 

так  и  материально.  Через  семь 
месяцев она наконец вернулась к 
нормальному состоянию. И теперь у 
нее все хорошо. 
Благодаря этим происшествиям, 

я почувствовал, что духовный мир 
существует.  Я  также  убедился  в 
том, что даже тех людей, которых, 
казалось бы, невозможно обновить, 
могут изменить любовь и благодать 
Божья, а также сила пастыря. У меня 
довольно сложная работа, но Слово 
Божье – светильник моим ногам и 
свет на моем пути. Я испытал силу 
пастыря и с радостью выполнил свой 
долг.
Я воздаю всю благодарность  и 

славу Богу, Который позволил мне 
познать истинную благость и любовь 
и дал мне Свое водительство.

«Мой внук был исцелен 
от гемофилии!»

М о е м у  9 - л е т н е м у 
внуку  Пабло  Салес  был 
п о с т а в л е н  д и а г н о з  – 
гемофилия .  Эта  болезнь 

с в я з а н а  с  н а р у ш е н и е м 
функции свертывания крови, необходимой для 
остановки кровотечения. Это вызвано отсутствием 
определенных факторов свертывания крови.
Однажды Пабло повредил руку, катаясь на 

велосипеде. Я очень волновалась, потому что 
из-за  кровотечения ,  вызванного 
повреждением вен и капилляров, 
он мог лишиться руки. К счастью, 
Бог защитил его от последствий 
несчастного случая. Но мы всегда 
боялись, что он может лишиться 
части тела или умереть, стоит только 
начаться кровотечению. Этот страх 
не давал нам спокойно жить. 
В июле 2016 года преподобная 

Хисан Ли, пастор Всемирной миссии 
«Манмин», посетила церковь Перу 
Манмин, чтобы возглавить служение, 
посвященное 10-летию церкви, и 
провести служение исцеления по 
молитве с платком, над которым 

ранее помолился старший пастор д-р Джей Рок Ли 
(Деяния, 19:11-12). И мы стали свидетелями того, 
как многие люди получили исцеление по молитве 
с платком. Мы с Пабло приняли участие в этом 
служении с жаждущими сердцами.
Я очень стремилась прийти, потому что как 

раз  в  это  время  Пабло  получил  серьезную 
травму ноги. Он принял молитву с платком, и мы 
вернулись домой. Он чувствовал себя хорошо, 
как будто бы ничего не случилось. На следующий 

день я проверила его ноги. 
Серьезного кровоподтека не 
стало, и симптомы, вызванные 
о т с у т с т в и е м  ф а к т о р о в 
свертывания крови, исчезли. 
Он был полностью излечен от 
гемофилии. Аллилуйя!
Когда  мой  внук  на  себе 

испытал силу Божью, моя вера 
еще  больше  увеличилась , 
и  я  стала  по -настоящему 
счастливой. Моя семья была 
евангелизирована благодаря 
исцелению Пабло. Я воздаю 
всю  благодарность  и  славу 
Богу.

Брат Пабло и его бабушка 
сестра Ева Куняна, церковь 

Перу Манмин

«Сила пастыря обновляет 
сердца людей!»

Старейшина Джун Гик Чон, президент Ассоциации полицейских офицеров


